
Conseil municipal du 11 décembre 2023

Intervention de Jean-François TALLIO

Délibération 21 : TABLEAU DES EMPLOIS

Mesdames, Messieurs,

Nous avons posé une question en commission Affaires Générales sur l’affectation
des 12 temps pleins créés pour des animateurs ETAPS. Nous avions compris que Mr
Saïd nous apporterait des éléments de réponse, or nous n’avons rien vu dans le
compte-rendu de la commission;

Dans la rubrique des postes non permanents, vous proposez de créer 10 postes
d’adjoints d’animation/ALSH-Handicap à temps complet.
Malgré l’appellation, vous avez dit en commission que ces postes ne seraient pas
seulement dédiés au handicap. Pouvez-vous nous re-préciser l’affectation proposée
pour ces 10 postes ?

Enfin, nous sommes désolés d’y revenir, mais nous avons des retours négatifs pour
les animateurs périscolaires et pour les ATSEM. Nous avons noté des améliorations
mais il manque régulièrement des animateurs le midi et des ATSEM dans les classes
maternelles.
Est-ce que vous pouvez rassurer celles et ceux qui nous écoutent sur ce point ?

Je vous remercie de votre attention.




